

## Baloncesto

# Segunda oportunidad

El Gijón Basket afronta la Liga EBA con una plantilla muy renovada, nuevo entrenador y el objetivo de la permanencia

Gijón, J. J.

El Gijón Basket 2015 afronta este sábado la primera jornada de su segunda temporada en la Liga EBA y lo hace con un equipo prácticamente nuevo, tan nuevo como que la última incorporación se produjo ayer mismo. Se trata del ala-pivot estadounidense James Pegues de 1,98 de altura y 24 años que estudió en la Universidad de Newman y la pasada temporada jugó en la Segunda División de Argentina. La plantilla con la que el equipo gijonés iniciará la liga está formada por: Kenny Hatch, Diego Sánchez, Albano Fernández, Malik Wineglass, Alejandro Rubiera, Carlos Suárez, Julian Zachow, José Soto, Enol Ramos y James Pegues. Queda una ficha libre que por el momento no se cubrirá.

El Gijón Basket ha tenido que esperar hasta la pasada semana para conocer su calendario ya que el inicialmente sorteado no fue válido debido a la inclusión posterior de tres nuevos equipos.

Al Gijón Basket le toca ahora jugar contra uno de los admitidos, el Marín Peixegalego, que además será uno de los más fuertes del Grupo A-B en el que está incluido el club gijonés. Estos cambios influyen también en los descensos, ya que serán cinco equipos de cada uno de los dos grupos que forman la conferencia y el peor sexto de los dos, además de posibles arrastres si alguno de los descendidos de LEB Plata es asignado a esta conferencia, lo que complica notablemente el



Arriba, plantilla del Gijón Basket que jugó el último amistoso. A la derecha, James Pegues. | M. LEÓN

objetivo del equipo que entrena Fran Sánchez. "El equipo está entrenando bien" afirmó el técnico a 48 horas del debut liguero, "hemos estado entrenando cuatro veces a la semana y afortunadamente no tenemos ningún lesionado". El rival de mañana es uno de los más fuertes y además el Gijón Basket cuenta con una plantilla muy justa con la que Sánchez ha podido entrenar al completo muy pocas veces.



## HALTEROFILIA

## La Guía acoge la final de la Liga de clubes

El Palacio de los Deportes de La Guía acogerá desde las 10 horas de mañana sábado la final de la Liga asturiana de clubes de halterofilia en la que están participando seis equipos en la categoría femenina y siete en la masculina. En la jornada de mañana está prevista la participación de 58 levantadores entre hombres y mujeres. La final está organizada por Escuela Astur de Halterofilia y se desarrollará en dos jornadas, la matinal a partir de las 10 horas y la vespertina desde las cuatro. | J. J.

## GIMNASIA

## La rítmica disputa el domingo el Campeonato base

La Federación Asturiana de Gimnasia organiza el domingo en el Palacio de los Deportes el Campeonato de Asturias de conjuntos de base y la Copa individual también de base en el que está prevista la participación de 64 gimnastas en representación de 16 clubes: ADGG, Ares, Astur, Milany, Valle Turón, Cero, Lena, Siero, Versalles, Galaica, Grado, La Corredoria, Recta Final, Rítmica Mieres, Stroke y Villaviciosa. | J. J.

## GOLF

## La Llorea, sede del Nacional de dobles mixtos

El club de golf de La Llorea acogerá los días 14 y 15 del presente mes el Campeonato de España de parejas mixtas en la que la representación asturiana formada por Javier Neira y Ana Sanjuan y Alberto Fernández y Andrea Rosete, estos dos veces ganadores, figuran entre los favoritos para el triunfo final. | J. J.

## Balonmano

## El Gijón Jovellanos suma nuevos apoyos

Gijón, J. J.

El Gijón Jovellanos, equipo que milita en la Primera división de balonmano, sumó ayer un nuevo patrocinador para la presente temporada. Se trata de La Cañada Real, un grupo empresarial hostelero que acaba de abrir su segundo establecimiento en la ciudad. El club gijonés, que compite con el nombre de Procoaf Gijón, destinará este patrocinio a sus equipos de cantera.



Jugadores de la cantera del club, con la nueva camiseta. | JULIÁN RUS

## Voleibol

## Miriam Diéguez, en el equipo ideal de la Superliga 2

Gijón, J. J.

La jugadora del equipo de voleibol del Grupo Covadonga, Miriam Diéguez ha sido incluida en el equipo ideal de la segunda jornada de la Superliga femenina 2.

Miriam fue la mejor de su equipo en el partido que enfrentó al Grupo con el Universidad de Valladolid en el que el con-

junto gijonés se alzó con la victoria por 3-1. Diéguez anotó en ese encuentro 20 puntos. La jugadora volverá a ser clave este próximo fin de semana en el partido de la tercera jornada en la que el Grupo juega de nuevo en cancha propia, en el que recibe al Xuvenil Teis a partir de las cinco de la tarde en un clásico de esta categoría.